

2年学年だよ!



2年生がスタートしてから数日がたちました。新しいスタートを切り、心新たに頑張りたい!という気持ちが行動に表れている人がたくさんいるように感じました。今の気持ちを大切に、良い姿を継続し続けていけるように頑張っていきましょう。

~~~~2年生になって①~~~~



私が2年生になって頑張りたいことは2つあります。1つ目は勉強です。1年生よりも勉強が難しくなると思うので、復習などを1年生のときより頑張りたいです。テスト勉強も全力で頑張りたいです。

2つ目は後輩に優しくすることです。部活などで後輩ができるので、優しく話しかけてあげたいです。1年生が困っていたら助けてあげたり教えてあげたりしたいです。2年生になったので、先輩としての自覚を持ち、お手本となれるような先輩になりたいです。

僕は、今年頑張りたいことがあります。それは文武両道です。文武両道とは、勉強も部活も両方おろそかにせずこなすという意味です。これはとても難しいことです。どちらかに集中しすぎると、どちらかがおろそかになってしまいます。どちらも両立するというのはとても難しいです。でも僕はやります。僕はどちらかというとなかなか難しいほうが燃えるタイプです。他のことにも全力で取り組みたいです。

私は今年、部活を頑張ろうと思っています。なぜなら1年生が入ってきて先輩になるからです。小学校とは違い、中学校では部活があり、1年生とかかわる時間が多くなって、先輩・後輩がはっきりとしてきます。だから今まで以上に集中して部活に取り組んでいきたいです。

また、今年は1年生のときに見つけられなかった、なりたいものを見つけようと考えています。3年生になるのはまだ先ですが、少しでもなりたいものの形を作れたらいいなと思います。なりたいものを見つけるためにも、今年は様々なことに挑戦していきたいです。もちろんそのなりたいものになるためにも、勉強はこれからも頑張ります。

1年生から2年生になり、私は感じる事、考える事がたくさんあります。1年生の間は、できないことややらないことがあっても、初めてだから、1年生だからで済まされてきたかもしれないけれど、2年生で後輩もでき、3年生を支える立場となり、今まで甘く見ていたものや面倒くさがっていたものを、気持ちを引き締めて頑張っていきたいです。

学習では、苦手な教科を伸ばし、得意だと思っていたものを現状維持ではなく、もっと高い点を取りたいです。部活では、2年生となり主力となっていく立場で、今よりさらに活躍できるよう、たくさん練習したいです。

クラスで行事などを楽しんだり、男女仲良い集団にして、1年たったときに良い1年だったと感じられるようによい行いを心がけます。

2年生になったことで、新しいクラスでの生活が始まり、初めて同じクラスになった人や仲の良い友達がいる、さらに今年から後輩が入ってきたことで、自分は先輩になったという思いが少し強くなってきました。

新しいクラスでの生活は、まだまだ慣れないことが多く、これからしっかり生活しているか不安だけれど、勉強なども頑張っていきたいし、新しく同じクラスになった話したことのない人とも友達になれたらいいなと思いました。これからの新しい生活を頑張っていきたいです。

僕は2年生になって、当たり前なことを当たり前でできる2年生になりたいです。なぜなら当たり前なことをできる人になれば、ルールを守って行動したり部活や学校で1年生のお手本となる行動ができるからです。そのために自分は、日頃から提出物を出したり授業や部活をまじめに取り組むことを頑張りたいです。

また、2年生になって、毎日少しでも勉強をして、授業もしっかりと受けたいです。この2つをしっかりとできる2年生になりたいと思いました。

私は2年生になって、自分から行動することを意識していきたいと思います。その理由は3つあります。1つ目は、今年から後輩が入り、先輩になるからです。後輩が困っているときは、自分から助けてあげたいです。2つ目は、来年3年生になり、最上級生になるからです。3年生は受験生でもあるので、自分から学習をしていきたいと思います。3つ目は、部活動で自分から行動すると、効率よく進めることができるので、より楽しく中身の濃い時間になると思ったからです。

また、これからメリハリをつけて行動することにも挑戦していきたいと思います。メリハリを日ごろからつけることで、休み時間と授業中もしっかりと切り替えることができると思いました。